

MATENCIO BOIXEDA. Núria y Marta VILELA. Dejarlo todo y empezar desde cero: el caso de muchos

¿Cuáles son los motivos que empujan a los jóvenes a buscar oportunidades fuera de su país? ¿Es el contexto social-económico de crisis la razón principal? ¿Qué espera la sociedad de estos jóvenes? A estas alturas muchos son los jóvenes que nos pueden hablar de su experiencia y con cada uno las respuestas serán distintas. Este artículo plantea a modo de experiencia etnográfica lo que significa empezar desde cero en un entorno distinto. Habla de tomar las riendas solo en otro país, de miedos, dudas y perseverancia sin olvidarnos de la convivencia entre la sed por lo nuevo y la añoranza por lo de siempre. Habla de las emociones encontradas durante el proceso e incluso cuando tienes la sensación de haberlo conseguido, ya que, seguramente, lo más difícil acaba siendo decidir volver y, finalmente, volver.